

2024-05-13

### Simpatizantes encienden los ánimos en último debate

Autor: Ángel Ortiz

Género: Nota Informativa

<https://www.24-horas.mx/2024/05/12/simpatizantes-encienden-los-animos-en-ultimo-debate/>

Pese a las altas temperaturas miles de simpatizantes de Clara Brugada, Santiago Taboada y Salomón Chertorivski acudieron al lugar en el que se realizó el Tercer Debate Chilango para refrendar su apoyo a las candidaturas.

Si bien la hora acordada para el inicio del debate estaba marcada para las ocho de la noche, las y los simpatizantes de los abanderados de las coaliciones Sigamos Haciendo Historia, Va X la Ciudad de México, y del partido Movimiento Ciudadano se dieron cita en las inmediaciones de los estudios MVS, en la alcaldía Venustiano Carranza, hasta seis horas antes del careo para reiterar su respaldo a su candidata o candidato preferido, incluso permaneciendo bajo el rayo del sol.

El conjunto de personas que acudió para respaldar a la abanderada de Morena, PT y PVEM, Clara Brugada, arribó con banderas y altavoces, otros tantos permanecieron a lo largo de Boulevard Puerto Aéreo con banderas y pancartas para convocar a automovilistas a sumarse al apoyo desde sus vehículos; así mismo montaron un templete para mantener vivos los ánimos en todo momento.

El colectivo en apoyo del representante del PRI, PAN y PRD, Santiago Taboada, también con pancartas y banderas, hizo lo propio desde su espacio, pues cabe señalar que ambos grupos de apoyo permanecieron separados por vallas de seguridad y en constante supervisión de fuerzas del orden para evitar confrontaciones.

En el lugar también se hicieron presentes quienes dieron acompañamiento al candidato de Movimiento Ciudadano que, aunque en menor medida que los simpatizantes de las otras fuerzas políticas, no dejaron pasar la ocasión para motivar a Salomón Chertorivski durante el encuentro.

A lo largo del último careo entre las candidaturas a la Jefatura de Gobierno los ánimos de las y los simpatizantes no decayeron durante la tarde, y por el contrario, el ambiente aumentó de intensidad a la llegada de la y los candidatos.

Cabe señalar que los grupos de simpatizantes permanecieron en el lugar hasta el término del debate para esperar la salida de su candidata o candidato y posteriormente retirarse; donde los últimos en abandonar el lugar fueron quienes apoyaban a Brugada, pues la morenista realizó un mitin desde el templete montado en las inmediaciones.

LEO